

Un accord signé pour assurer la réciprocité des accès aux déchèteries

A l'initiative du Président Jérôme END, la première convention de réciprocité d'accès aux déchèteries d'Albestroff et Morhange entre la Communauté de Communes du Saulnois et la Communauté d'Agglomération de Saint-Avold Synergie (CASAS), sera signée le vendredi 2 juin 2023 à 9h, au siège de la CCS à Château-Salins.

Cette convention expérimentale, d'une durée d'un an, permettra aux habitants de communes ciblées de bénéficier de l'autorisation d'accès mutuelle aux déchèteries d'Albestroff et de Morhange.

Les villages sélectionnés pour ce test sont ceux situés plus près d'une déchèterie du territoire voisin que de celles appartenant à leur propre territoire.

A l'heure où l'impact environnemental de nos déplacements est une préoccupation majeure, ce partenariat permet d'aller dans ce sens, de répondre à une volonté forte des habitants concernés du territoire et d'offrir un service au plus près des besoins.

Ainsi, les particuliers des communes de Achain, Bellange, Bermering, Bréhain, Conthil, Haboudange, Lidrezing, Pévange, Lesse, Marthille, Riche, Rodalbe, Sotzeling, Virming, Villers-sur-Nied et Zarbeling ont désormais accès, sur présentation de leur Pass'déchets, à la déchèterie de Morhange en plus de celles du Saulnois. Et les habitants des communes de Petit-Tenquin, Grening, Hellimer, Diffembach-lès-Hellimer, Leyviller et Altrippe ont accès à la déchèterie d'Albestroff en plus de celles de la CASAS.

Un bilan de cette expérimentation sera effectué en fin d'année 2023 afin d'apprécier les évolutions des tonnages collectés.

Contact Presse

Cécile CHAPUT
Tel : 06 79 66 07 46

Contact :

Service Déchets Ménagers
03 87 01 90 00
dechets@cc-saulnois.fr